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В данной статье рассматривается организация и функционирование местного самоуправления в му-
ниципалитете Копенгаген в Королевстве Дания. Проанализированы характерные особенности, присущие 
развитию местного самоуправления в скандинавской стране. Проводится анализ двух реформ местного 
самоуправления, проведенных в Дании. Особое внимание акцентируется на развитии основ местного 
самоуправления из деятельности церкви, а именно из церковных приходов. Показано, что муниципалите-
ты являются экономически независимыми и уровень дотаций от государства минимален. В Королевстве 
Дания органы местного самоуправления являются децентрализованными. Особое внимание обращается 
на программы, реализуемые в муниципалитете. Подробно рассматривается система местного самоуправ-
ления в столичном регионе через призму времени. Особый акцент делается на компетенции местных 
органов и наличии нескольких мэров. Проводится анализ деятельности лорда-мэра и его взаимодействия 
в целом с местными органами как особой должности в Королевстве Дания, особого финансового контроля 
и масштабности местной власти как основной движущей силы развития Копенгагена. Таким образом, в 
данной статье поднимается проблема укрупнения регионов, проблема генезиса местного самоуправления 
в Скандинавии, оценивается положительный опыт Дании в развитии местного самоуправления.
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This article discusses the organization and functioning of local government in the municipality of Copenhagen 
in the Kingdom of Denmark. The characteristic features inherent in the development of local self-government in the 
Scandinavian country are analyzed. Two reforms of local self-government carried out in Denmark are being analyzed. 
Particular attention is paid to the development of the foundations of local self-government from the activities of 
the Church, namely from the Church parishes. It is shown that municipalities are economically independent and 
the level of subsidies from the state is minimal. In the Kingdom of Denmark, local governments are decentralized. 
Special attention is paid to the programs implemented in the municipality. The system of local self-government in 
the capital region is considered in detail through the prism of time. Special emphasis is placed on the competence 
of local authorities and the presence of several mayors. The activities of the Lord mayor and his interaction with local 
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authorities in General as a special position in the Kingdom of Denmark, special fi nancial control and the scale of local 
government as the main driving force for the development of Copenhagen are analyzed. Thus, this article raises the 
problem of consolidation of regions, the problem of the Genesis of local government in Scandinavia, evaluates the 
positive experience of Denmark in the development of local government.
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